

PELITA

Diwaktu Istirahat Karya Bakti, Moment Jalin Kekeluargaan Dengan Warga

Rony - MAGELANG.PELITA.WEB.ID

May 22, 2023 - 19:51



Serda Imam Maulana Anggota Kodim 0705/ Magelang Bersama Warga Masyarakat Yang Tergabung Karya Bakti TNI Semester 1 Tahun 2023 Dalam Pembangunan Mushola Baitul Ma'mur Saat Istirahat Sejenak Sambil menikmati Hidangan Ala Kadarnya Dari Masyarakat Setempat

MAGELANG- Tradisi istirahat sejenak sambil menikmati hidangan ala kadarnya terlihat sangat dekat antara TNI dengan warga masyarakat dalam program Karya Bakti TNI pembangunan Mushola Baitul Ma'mur di Dusun Jelapan Desa Sidorejo kecamatan Bandongan,(22/05). Senin Sore.



Seperti di Dusun Jelapan Desa Sidorejo kecamatan Bandongan, terlihat anggota TNI dari Kodim 0705/ Magelang makan dan minum hidangan ala kadarnya bersama warga masyarakat saat istirahat dalam Karya Bakti TNI Semester 1 tahun 2023 Kodim 0705/ Magelang di wilayah Koramil 03/ Bandongan.

Suasana keakraban dan nuansa penuh kekeluargaan sangat tampak terlihat disana. Mereka terlihat akrab, duduk sambil menikmati secangkir teh dan makanan ringan yang disuguhkan dari warga masyarakat sekitar untuk anggota TNI dalam pembangunan Mushola Baitul Ma'mur.

Wawan(35) salah satu warga masyarakat dusun Jelapan menuturkan, saya cukup bahagia disaat bapak TNI yang tergabung dalam pembangunan Mushola Baitul Ma'mur menuangkan segelas teh hangat, untuk sekedar melepas dahaga diwaktu istirahat sejenak. Bagian inilah yang kami nanti- nantikan sebagai bentuk rasa kepedulian dan kebersamaan antara TNI dengan masyarakat.

" Mudah- mudahan dengan saling menghormati, duduk bersama tidak ada sekat antara TNI dengan warga akan menumbuhkan rasa saling menghargai saling gotong-royong satu sama lainnya," ungkap bapak yang kesehariannya sebagai pedagang sayur eyek tersebut.

Serda Imam Maulana yang merupakan anggota dari Kodim 0705/ Magelang mengungkapkan, itulah salah satu cara untuk menjalin rasa kekeluargaan, walaupun hanya sekedar minum air mineral maupun teh hangat sudah lega rasanya, namun dengan duduk bersama saling menyapa akan terasa lebih nikmat dan tentunya akan tercipta ikatan emosional antara TNI dengan rakyat.

" Dengan semangat gotong-royong dan saling menjaga keakraban di lokasi karya

bakti pembangunan Mushola Baitul Ma'mur, merupakan wujud kebersamaan TNI dan rakyat. Ini merupakan bentuk kepedulian TNI dengan masyarakat dalam membantu peningkatan kesejahteraan masyarakat di wilayah," tutup Imam Maulana.

Pen: 0705/ Mgl